
発言
順位

発 言 者 発　　　言　　　の　　　要　　　旨

1 福 田 香 織 １　庁舎整備問題について

　①住民投票条例をめぐって

　②県との協議内容について

　③移転先の問題点について

　④庁舎位置と中心市街地活性化事業について

　⑤庁舎位置と歴史まちづくり法について

２　図書館整備について

　①賑わい創出に寄与する新図書館のビジョンについて

３　三訪小学校開校に伴う地域からの要望について

　①諏訪地区児童の通学方法等について

　②その他地域からの要望

４　歯と口腔の健康づくりについて

　①現在の取り組みについて

2 福 岡 正 康 １　安全安心日本一をめざして

　①安全な食住を求める農林業の再生について

　②獣害対策について

　③平成25年度災害の課題について

２　再生計画における中心市街地と各地域が連携したまちづくり
　　について

　①中心市街地のまちづくりについて

　②各地域との連携したまちづくりについて

3 上 田 宗 久 １　伊賀市職員行動指針について

　①人材育成方針と意識改革

　②ＯＪＴ（職場内研修）の活性化

２　“三点セット”の課題について

　①県下の入札不調の状況
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　②四十九町移転の問題点

　③芭蕉翁記念館の移設の問題点

　④財政の見通し

4 岩 田 佐 俊 １　市長に問う

　①就任19ヶ月の成果、実績について

　②新庁舎建設について

　③上野総合市民病院の機器決裁について

　④山田診療所について

5 中 谷 一 彦 １　地域包括ケアシステムの展望

２　公共インフラ

３　南庁舎の利活用

４　行財政改革による財政健全化

6 中 井 洸 一 １　人口減少社会への対策について

　①日本創成会議の人口推計結果と伊賀市の将来

　②より効果的な少子化対策とは

　③コンパクトシティの考え方は

２　学校教育について

　①運動会における組体操の現状と成果

　②体育授業中における事故と原因

7 田 中 覚 １　平成26年度の市政運営について

8 北 出 忠 良 １　上野総合市民病院について

　①電子カルテについて

　②災害拠点病院の役割と責任について

　③平成26年度医療機器購入について

　④平成25年度共同研究について

２　農政について

　①獣害対策について（改正鳥獣保護法をふまえて）



9 市 川 岳 人 １　土砂等の埋立てによる土壌汚染について

２　行財政改革について

10 稲 森 稔 尚 １　子どもの貧困問題の解消に向けて

　①「子どもの貧困対策の推進に関する法律」について

　②伊賀市の子どもたちの実態について

　③貧困の世代間連鎖を断ち切る施策について

　④非婚ひとり親家庭へのみなし寡婦控除について

２　市庁舎整備について

11 百 上 真 奈
１　子ども・子育て支援の充実で子どもを産み育てやすい伊賀市
　　に

　①放課後児童クラブについて

　②ファミリーサポートセンターについて

２　学校教育の充実を求めて

　①特別支援教育の充実について

　②給食の充実と食育の推進について

３　上野遊水地の越流堤について

12 嶋 岡 壯 吉 １　空き家対策について

　①空き家の撤去と活用について

２　獣害対策について

　①獣害防護柵の管理

　②里と森林

３　少子化対策について

４　庁舎問題について

５　川上ダム建設工事における関係地方公共団体との検討結果に
　　ついて

13 安 本 美 栄 子 １　中心市街地の活性化について

　①賑わい創出の基本コンセプト

　②活性化事業の進捗と成果

　③観光・歴史まちづくりとの連携



　④街なみ環境整備の今後

２　定員適正化計画と人材育成について

　①定員適正化計画の現状

　②求められる職員像と研修のあり方

　③人事考課制度について

　④管理職における昇格、昇任試験制度の導入

３　ふるさと納税について

　①現状とＰＲについて

４　学校教育について

　①学力テストと学校マニフェストについて

14 森 川 徹 １　伊賀市スポーツ施設の整備について

２　日本の国土教育について

３　小・中学校の通学路の危険箇所について

15 生 中 正 嗣 １　庁舎整備事業について

２　校区再編計画について


